



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

## organisation

Question écrite n° 12605

## Texte de la question

M. Philippe Meunier interroge M. le ministre de l'intérieur sur le nombre de véhicules de fonction attribués aux personnels de l'ensemble de ses administrations.

## Texte de la réponse

A ce jour, le parc automobile de l'administration centrale (hors police et gendarmerie nationales, sécurité civile et cabinets ministériels), soutenu par le programme 216 « Conduite et pilotage des politiques de l'intérieur », comporte 39 véhicules de fonction. Les services de la police nationale comportent 110 véhicules de fonction. Les services de l'administration territoriale (préfectures et sous-préfectures) sont dotés quant à eux de 611 véhicules de fonction.

## Données clés

**Auteur :** [M. Philippe Meunier](#)

**Circonscription :** Rhône (13<sup>e</sup> circonscription) - Les Républicains

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 12605

**Rubrique :** Ministères et secrétariats d'état

**Ministère interrogé :** Intérieur

**Ministère attributaire :** Intérieur

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [4 décembre 2012](#), page 7116

**Réponse publiée au JO le :** [17 septembre 2013](#), page 9720